

Tribunes politiques

BIEN VIVRE À LUNEL

En 2024, les deux tiers du mandat se sont écoulés. La municipalité annonce un premier bilan bien maigre.

Nous apprenons par voie de presse que certains projets phares promis ne verront certainement pas le jour sur ce mandat : déménagement de l'ancien hôpital, parc de la Laune, etc...

Les projets mis sur les rails par la majorité précédente ont été finalisés. On ne peut que s'en réjouir comme l'aménagement des voies vertes, la désimperméabilisation des cours d'école, le jeu de Mail ou encore la station d'épuration qui avait une obligation de mise aux normes, sous peine de ne plus se voir délivrer de permis de construire par la Préfecture.

La majorité parle sans cesse de conjoncture défavorable et d'économies. Pourtant près de 100.000€ TTC seront déboursés pour l'organisation des vœux cette année, soit près du double par rapport à l'an dernier. 100.000 € c'est plus que la baisse de la taxe foncière sur une année ! Dans le même temps, les tarifs municipaux augmentent, les primes des agents diminuent, un régime indemnitaire injuste, la souffrance au travail s'est installée. Le nombre d'embauches a explosé et les dépenses de fonctionnement ne cessent de progresser. Pourtant, il se prépare un nouveau tour de vis en 2024.

Cette situation n'est plus tolérable!

À l'heure où nous écrivons ces lignes, les orientations budgétaires pour 2024 ne sont pas connues. Nous y reviendrons.

Nous vous souhaitons, à toutes et à tous, une excellente année 2024.

D.RAZIGAGE N.LEMAIRE A.HUGO C.BARBATO